

22.09.2021 - 11:17 Uhr

Le 20 novembre on fête les droits de l'enfant !



Genève, le 22 septembre 2021 – À l'occasion de la Journée internationale des droits de l'enfant, Enfants du Monde organise sur la Place des Nations les 19 et 20 novembre le Festival « La parole aux enfants », avec le dessinateur Patrick Chappatte, l'artiste Licia Chery ainsi que des membres du Comité des droits de l'enfant de l'ONU.

Un Festival pour s'exprimer sur ses droits

Le Festival "La parole aux enfants" offre à des élèves de classes de Suisse romande un espace de participation citoyenne en leur permettant de s'exprimer et d'être entendu-es sur leurs droits.

À travers des ateliers participatifs, et avec le soutien de personnalités suisses telles que le dessinateur de presse Patrick Chappatte et l'artiste Licia Chery, **les enfants partagent leur vision sur les droits qui leur tiennent à cœur avec des membres du Comité des droits de l'enfant de l'ONU, des autorités genevoises, des ONG et la presse locale.** Environ 160 élèves âgés de 8 à 12 ans et leurs enseignant-es participent au Festival sur la place des Nations.

Deux journées pour mieux respecter les droits

Le vendredi 19 novembre est dédié aux différents ateliers, qui concluent un travail réalisé en amont en classe autour des droits de l'enfant. Les élèves illustrent des situations de non-respect des droits de l'enfant en dessinant une fresque géante sous la direction du **dessinateur Patrick Chappatte** puis rédigent des propositions visant à une meilleure mise en œuvre de leurs droits.

Le samedi 20 novembre, des représentant-es des élèves présentent les réflexions et créations issues des ateliers menés la veille à une assemblée composée des autorités de la Ville de Genève, des représentant-es du Département de l'instruction publique, de la formation et de la jeunesse de Genève et des membres du Comité des droits de l'enfant de l'ONU.

En clôture du Festival, **Licia Chery, chanteuse et ambassadrice d'Enfants du Monde**, interprète avec les enfants la chanson « On n'a pas 20 ans », qu'elle a composée spécialement pour cette journée.

Un globe pour promouvoir les droits de l'enfant

Les élèves participent à la construction d'un Globe Géant d'environ 2,5 mètres de hauteur et d'un Globe Virtuel (www.edm.ch/globe-virtuel), composé de plus de 5'000 photos d'élèves, chacune illustrant un droit. Ce globe symbolise un monde plus juste, où les droits des enfants sont respectés. Il permet aux enfants de partager leur point de vue avec le grand public et sera exposé le 19 et 20 novembre sur la Place des Nations.

En savoir plus sur <https://www.edm.ch/festival>

Alexandra Bloc, Chargée de communication

communication@edm.ch

Tél. + 41 22 798 88 81

Natel +41 76 567 03 05

Enfants du Monde (www.edm.ch) est une organisation non gouvernementale suisse basée à Genève. Depuis plus de 50 ans, elle offre une éducation de qualité et l'accès à des services de santé aux enfants et mères dans certains des pays les plus pauvres du monde.

En Suisse et dans ses pays d'intervention, Enfants du Monde mène des actions de promotion des droits de l'enfant et d'éducation au développement durable, centrées sur la participation des enfants et des jeunes.

Enfants du Monde détient le label de qualité suisse ZEW0 depuis 1971.

Medieninhalte



Festival la parole aux enfants



Une classe devant le Globe Géant lors du 20 novembre



Le Festival la parole aux enfants

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100078102/100878074> abgerufen werden.